

undefined - lundi 17 juillet 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

## Samuel Bourgeois, coach de l'USCM : « Je veux une équipe qui ne lâche rien »

Cedric Partouche



*Samuel Bourgeois retrouve un costume de coach la saison prochaine.*

**Samuel Bourgeois, responsable technique du club depuis trois ans, retrouve le coaching de l'équipe première de l'Union sportive Creys-Morestel (USCM) ce lundi 17 juillet, dix ans après son dernier match sur le banc. Il nous livre ses impressions et ses objectifs pour la saison 2023-2024.**

**Comment abordez-vous ce retour sur le banc ?**

« Quand Ludovic [Cheneval, président de l'USCM] m'a proposé le poste, j'étais un peu surpris mais j'ai accepté dans la foulée. J'étais et je reste le responsable technique du club. Mais pour le président, être aux commandes du groupe senior était une évidence afin que je mette en pratique ce que je souhaite pour l'ensemble de la formation. Je trouve que c'est cohérent. Et c'est un plaisir immense de retrouver les terrains avec mon club. »

**Comment s'est déroulée l'intersaison pour l'équipe première ?**

« On s'est séparé le 15 juin, l'intersaison est assez calme. On a peu de départs et j'aurai entre deux et trois arrivées sur trois postes identifiés, un n°9 et des joueurs de couloirs. »

### **Allez-vous changer de nombreuses choses ?**

« J'ai pu faire un état des lieux. J'ai mes idées de jeu et je dispose d'un groupe jeune auquel je vais intégrer trois U18. Il y a eu une belle montée qui a un peu mis en retrait certains problèmes remontés à la surface cette saison avec les mauvais résultats. Je ne vais donc pas tout révolutionner mais je souhaite voir d'autres choses. Et surtout gommer l'incertitude qui gangrène cette équipe. »

### **C'est-à-dire ?**

« Il y a eu de nombreux matches où il ne manquait pas grand-chose. Mais à chaque fois on a eu un relâchement, une faute qui a fait basculer le match. Je veux qu'on gomme cette fragilité qui à mon sens s'explique par le déficit physique. Il faut aussi ramener la grinta au sein du groupe pour que les joueurs sortent de leur zone de confort. Et tout cela doit amener une philosophie de jeu que je souhaite voir au sein de l'ensemble des équipes du club. »

### **Quel est l'objectif sportif de l'équipe première ?**

« C'est une poule homogène et compliquée, on va effectuer une préparation en deux temps. Dès ce lundi et jusqu'au 4 août, axé sur la réathlétisation. Puis un retour sur les terrains le 16 août et les premiers matches à la fin du mois avec le tour de Coupe de France. Entre-temps les joueurs auront un programme à suivre. Être dans les cinq premiers à cinq journées de la fin puis on avisera pour aller chercher plus haut. De toute façon, j'ai toujours joué pour gagner et je ne changerai jamais. Donc je veux une équipe à mon image. »

Championnat D1, Poule A : US Creys-Morestel ; US Sassenage football ; US Reventin ; Ruy-Montceau ; ASL Saint-Cassien ; Saint-Georges-de-Commiers ; Pays voironnais ; US Gières ; US Dolomoise ; Châbons ; Saint-Quentin-Fallavier